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 أن مكنی النص أن إلا كبیر، حد إلى التفریغ عند الدقة بمعیار الالتزام فرغم. وورد/نصیة وثیقة إلى صوتي ملف تفریغ عن عبارة یلي ما: ملاحظة
 یؤخذ لاأ ینبغي أنھ الأصلي،إلا الصوت لملف مساعدة كوسیلة الملف ھذا وینشر. النحویة والتصحیحات الصوت ضعف بسبب ودقیق كامل غیر یكون

 .رسمي كسجل
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 بتوقیت الیابان القیاسي 10:15إلى  08:30من  - 2019آذار (مارس)  13الأربعاء، 

ICANN64 كوبي، الیابان |   

  

نشكركم جمیعاً للالتحاق بنا في ھذه الساعة المبكرة وعلى الرغم من أن  إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال 

القاعة لیست ممتلئة تماما، ومع اعتبار كل من یأتي في الوقت المحدد، أعتقد أننا سنبدأ. 

 تفضلوا بالجلوس رجاءً.

ھو مشاركة اللجنة الاستشاریة الحكومیة  إذن، ھذه ھي الجلسة الأولى الیوم وموضوعھا 

GAC ـ  دقیقة ھذه، سوف نتلقى عدة تقاریر من المرشحین ونقاط  45بین الدوائر، وفي ال

إذن، ھل یمكننا  دعوني فقط أحدد ترتیب المتحدثین. الاتصال لأجزاء أخرى من المجتمع.

من  GNSOع تحدیث كان من المفترض أن نسم الانتقال إلى الشریحة التالیة، رجاءً.

إذن یا بار، إذا كنت مستعداً، فربما یمكننا  ممثل إیران، لكنھ لیس معنا في القاعة للأسف.

 ، إذا كنت لا تمانع.ccNSOأن نبدأ بمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد 

 

 لا مانع لدي. بار برومارك:

 

 شكراً. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

بالنسبة لأولئك الذین لا یعرفونني، أنا بار برومارك، وأمثل حكومة [غیر واضح] وأیضاً  بار برومارك:

، فإن ccNSOبالنسبة لأولئك الذین لا یعرفون ماھیة  .ccNSOموظف اتصال مع 

الكثیر  ccNSOو  GACأي أن لـ  ICANNمدیري الجھات المستھدفة لقانون البلد 

إن العمل كجھة اتصال لیس مضنیا للغایة،  ولذلك فلدینا علاقة جیدة. من المصالح المتبادلة

فنحن على اتصال دائم، إذا كان ھناك موضوع محل اھتمام مشترك، فسنتحدث عنھ، وإذا 
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بقضیة ما، فیمكنھم الاستعانة  ccNSOیرغب في إبلاغ  GACكان ھناك أي شخص في 

وشكراً  ccNSO، ھذا ما أقوم بھ مع یمكننا التحدث عن ذلك --بي و سأعینھم على ذلك 

 لكم.

 

 وشكراً لمجلس الإدارة لتواجدكم معنا لمناقشة ھذه الأمور. شكراً لك، بار. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 .ccNSOوأنا أعلم أنك كنت تعمل على جدول أعمال ھذا الیوم مع 

 

، لقد أتوا إلى ھنا لتقدیم عرض ccNSOقد اجتماعاً مع نعم، في غضون ساعتین سنع بار برومارك:

 بالمائة، لذا لن أدخل في تفاصیل ذلك. 100لسنا مستعدین بنسبة  تقدیمي.

 

شكراً لك، وننتقل الآن إلى متحدثنا التالي، لدي شارلوت من البرتغال،  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 .ALACاتصالنا مع اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین  إذن، البرتغال ھي نقطة

ویقوم شارلوت بالتقدیم الیوم نیابة عن آنا التي لم تستطع حضور ھذا الاجتماع، ونشكره 

 على ذلك.

 

إذن، سأحاول الإبلاغ  شكراً لك، منال، یسرني الحضور و المشاركة في ھذه الاجتماعات. شارلوت سیموز:

، والذي یمثل مصلحة المستخدم ALACو GACأعمال موظف الاتصال بین عما تم من 

بدأ دور موظف الاتصال بعد اجتماع بنما في العام الماضي في حزیران (یونیو)،  النھائي.

ولم یمض وقت طویل على ذلك، وبالتالي فإن موظف الاتصال لدیھ خبرة قصیرة 

 مشاركتھا معكم.للمشاركة بھا ولكنھا لا تزال تعتبر تجربة قیمة ل
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تحافظ على قناة اتصال،  ALACو  GACأولاً، یُعتقد أن الاجتماعات المشتركة بین  

لتبادل المعلومات حول أنشطة كلتا اللجنتین، وقد كان ذلك عبارة عن مساحة مناسبة 

فھم اھتمامات  GACمشتركة مما یسھل على لإثارة المناقشات حول القضایا ال

كانت نقطة انطلاق عمل موظف الاتصال ھي النظر  المستخدمین النھائیین بشكل أفضل.

إذن وفي الاجتماعات  في التجارب السابقة كمرجع لإیجاد طرق لاستكشاف التعاون.

ي قدرات فالسابقة، رأینا بعض تبادل وجھات النظر حول القضایا المشتركة مثل بناء ال

المستقبلیة والأسماء  gTLDالمناطق التي تنقصھا الخدمات، ووضع السیاسات لنطاقات 

الجغرافیة وتطبیق المجتمعات المحلیة وقضایا التنوع وحمایة المستھلك، على سبیل المثال 

لا الحصر، وكانت ھذه مناقشات قصیرة حول القضایا المشتركة لم یكف الوقت 

وكان ھناك  أعمق والحصول على استنتاجات ملموسة. المخصص لھا للغوص بشكل

ومع ذلك، فقد رأینا نشوء بعض  لم تستغل ھذا التقارب في المصالح. GACشعور بأن 

المدخلات الملموسة من خلال تبني بیان مشترك حول المشاركة الشاملة الواعیة والھادفة 

 .ICANNفي 

 .ALACو  GACثم إن نیة موظف الاتصال لازالت ھي فھم نوع التعاون الذي تریده 

وفي ھذا السیاق، كانت جھود وأعمال موظف الاتصال مباشرة الیوم، وھي تفھم أولویات 

ALAC  من خلال متابعة المناقشات على القوائم البریدیة لـALAC  وتحدیدھا جنباً إلى

شتركة وموضوع الاھتمام المشترك حیث یمكن الم ALACجنب مع مجموعة اتصال 

ومن المھم الإشارة إلى أن ھذا كان بدعم من أمانة  أن تجد فیھما اللجنتان قیمة مضافة.

GAC  ورئیسGAC. 

ولقد تم خلال اجتماع برشلونة، وھو الاجتماع الأول كاتصال، توجیھ الجھود لإجراء 

الجدیدة ولكن ھذا  gTLDة بنطاقات مناقشة موضوعیة حول مجموعة من الأسئلة المتعلق

 لم ینجح بالمستوى المنشود من حیث عدد المشاركین والمناقشین والنتائج بصفة عامة.

إذن، ما زال موظف الاتصال الآن یكتشف ما إذا كانت ھناك مساحة لتعمیق التعاون 

وبین الدورات من خلال مجموعات صغیرة متشابھة التفكیر  ICANN64خلال اجتماع 
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مكنھا العمل بین الاجتماعات وإعداد الجلسات العامة والحصول على حصیلة ملموسة ی

مشترك على جدول  EPDPواقتراح بیان  ICANNكبیان شامل حول المشاركة في 

ولھذا السبب، نتطلع في اجتماعنا المشترك المقبل إلى  أعمال الیوم في الجلسة المشتركة.

لتحدید قضایا المصالح المشتركة والتعاون الوثیق البحث عن إسھامات وآراء قیمة منكم 

 شكراً. .ALACو  GACبین 

 

شكراً جزیلاً، شارلوت، ونشكرك وآنا شكرا خاصا، وأنا أعلم أنك عملت  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ؤكد وأشكرك كثیراً وأ ALACبجد بین الدورات لتحضیر جدول أعمال اجتماع الیوم مع 

على أھمیة العمل الذي قمت بھ خلال الدورة وكذلك علاقتنا مع المنظمات الحكومیة 

واللجان الاستشاریة وغیرھا من أجزاء المجتمع وھذا ھو السبب في أننا قررنا أن یكون 

ھناك مركز تنسیق للاتصال مع الدوائر واللجان الاستشاریة الأخرى حتى نتمكن من 

المتحدث  ة مع محاولة تنسیق ومواءمة العمل قدر الإمكان.الحفاظ على القنوات مفتوح

 التالي ھو فینغ.

 

وأود أن أشكركم على  أشكرك، سیدتي الرئیسة، وصباح الخیر لجمیع من في القاعة. غیو فینغ:

منحي ھذه الفرصة للتحدث حول بعض النقاط المثیرة للاھتمام والتطورات المھمة التي 

في البدایة، أود أن أقدم لكم  .SSACیة للأمن والاستقرار طرأت على اللجنة الاستشار

اللجنة الاستشاریة للأمان  SSACوكما تعلمون، فإننا نعني بـ  باختصار. SSACدور 

ومجلس الإدارة  ICANNالمقابل لأخلاقیات مجتمع  ICANNإن مجتمع  والاستقرار.

والمسائل التشغیلیة والمسائل  المتعلقة بالأمان و[غیر واضح] عنونة الأنظمة [غیر واضح]

في التقییم المستمر للمخاطر وتسمیة خدمات  SSACتشارك  الإداریة ومسائل التسجیل.

التخصیص وعنونتھا لتقیم محل تشكل التھدیدات الرئیسیة للأمن والاستقرار كما تقدم 

 حسب ذلك. ICANNمشوراتھا لمجتمع 
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یر واضح] التعلیقات على الكثیر من التقاریر والدلائل الإرشادیة و[غ SSACوتقدم 

في أمور تتعلق بالتشغیل الصحیح والكفء لنظام اسم  SSACوتنظر  الموضوعات.

الجذر وتخصیص العناوین وتعیین أرقام الإنترنت وخدمات السجل وأمناء السجلات مثل 

أیضاً بتتبع وتقییم خدمات تخصیص المخاطر والتھدیدات  SSACتقوم  .WHOISنظام 

 واضح]. [غیر

لتسجیل الدخول، فستجدون شریحة  SSACوإذا دخلتم على صفحة الویب الخاصة بـ 

العامة، وأعتقد شخصیا أن تلك  ICANNتحدیث نشاط كل اجتماع من اجتماعات 

تحدیثا، والتي تتعلق باجتماع  SSACومن أحدث شرائح  الشرائح مفیدة للغایة.

ICANN :مل لقد أك أولاً، تغیر الموظفون. الأخیر في برشلونة، قد تھمكم النقاط التالیة

والتي استمرت بین  ICANN[غیر واضح] خدماتھ كموظف اتصال بمجلس إدارة 

، ویبدأ [غیر واضح] فترة مدتھا ثلاث سنوات لیشغل منصب موظف 2018و 2008

واضح] رئیس اللجنة وحالیاً [غیر  .ICANNمع مجلس إدارة  SSACاتصال 

عضواً في اللجنة الاستشاریة  37ھناك ما یقارب  الاستشاریة للأمن والاستقرار.

 الحكومیة.

أولھا ھو اسم [غیر واضح] لتحلیل  .SSACوثانیاً، ھناك ستة أعمال تجري حالیا داخل 

رابعة وال والثالثة ھي إنترنت الأشیاء. التنظیمیة. SSACالمشروع، والثاني ھو مراجعة 

وبشكل عام، فھم  .SSACوالخامسة، ھي ورش عمل  ھي المواضیع الأمنیة الناشئة.

وخلال كل اجتماع  ICANNفي كل اجتماع عام لـ  SSACیعقدون ورش عمل 

ICANN .إذا كنتم تریدون معرفة بعض التفاصیل  عام. السادسة ھي لجنة العضویة

 ه الشرائح لإلقاء نظرة إضافیة.أنصحكم بتنزیل ھذ --حول ھذه الأمور، فیمكنكم 

والذي تم إصداره  SSAC 104وھو  SSACوثالثاً، یمكنكم العثور على أحدث مستند 

 SSAC، وھو تعلیق حول التعلیق الذي أصدرتھ 2018كانون أول (دیسمبر)  21في 

بشأن التقریر الأولي للمواصفات المؤقتة لتطویر عملیات وضع السیاسات لتسجیل نطاق 
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المعجّلة  GNSOلأنھا مشتركة في عملیة  [غیر واضح]. gTLDالأعلى العام  المستوى

 .EPDPلوضع السیاسات 

، یمكنكم العثور ICANNبالإضافة إلى ذلك، إذا نظرتم إلى الصفحة الأولى الحالیة لـ  

الحالي، روب  SSAC، ومقابلة مع رئیس YouTubeعلى رابط لمقطع فیدیو 

ونظرا للجدول  طریقة استخدام الھجمات الدیموغرافیة.راسموسین، ویصف في الفیدیو 

وجدولي الشخصي، لم تتح لي الفرصة لحضور اجتماع  GACالزمني الكامل لـ 

SSAC لكنني تمكنت من التواصل مع مجلس ،SSAC  حیث استفدت من بعض

وموعد  .SSACستعقد إجتماعاً عاماً بـ  SSACالمعلومات المفیدة التي تفید بأن 

ستكون  -إذن في ھذه الجلسة  .4:45إلى  3:45اع ھو بعد ظھر ھذا الیوم من الاجتم

، لذا إذا كنتم تریدون معرفة المزید حول SSACالجلسة عبارة عن عرض عام لعمل 

SSAC.وعن التطور الأخیر، أوصیكم بحضور تلك الجلسة للإنصات والاستماع ، 

 شكراً جزیلاً. سأكتفي بھذا القدر.

 

شكراً جزیلاً لك یا فینغ، ویجب أن أشیر إلى أن فكرة إیجاد نقطة اتصال  ل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعی

كانت فكرتك أنت، ونشكرك على لفت انتباھنا إلى ھذا العمل وعلى تطوعك،  SSACبـ 

أنھ  نوعلى الرغم م ونتقدم إلیك بجزیل الشكرعلى التقریر الممتاز والشامل الذي قدمتھ.

، إلا أنھ، وكما تعلمون جمیعاً، SSACمر وقت طویل على آخر مرة التقینا فیھا مع 

فإنھم یعملون على القضایا المتعلقة بأمان واستقرار الإنترنت والتي تھم اللجنة الاستشاریة 

شكرًا جزیلاً لك مرة أخرى، فینغ على تحدیثنا حول ما یجري  بالطبع. GACالحكومیة 

 .SSACفي 

أتمنى أن أكون قد نطقت إسمك بالشكل الصحیح وأعتذر إذا لم یكن  طي الكلمة للیو.ونع

 شكراً. الكلمة لكم. مرشحنا لفریقنا الثالث لمراجعة المساءلة والشفافیة. كذلك.
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شكرا لك سیدتي الرئیسة، أنا لیو یو من الصین، وغیو فینغ زمیلي في [غیر واضح]  لیو یو:

على ترشیحھم لي للانضمام إلى  GACوأشكر أعضاء  GACوأشكركم على قیادة 

فقد كنت سعیداً جداً لتقدیم بعض أعمال  ATRT3فریق مراجعة المسؤولیة والشفافیة 

إذن أثناء  ھل یمكننا عرض الشرائح. حسناً. إذن ھل شریحتي جاھزة؟ :ATRT3فریق 

، وستعرفون ATRT1حول لدینا شرائح، وقد أعددت لھذه المقدمة الشرائح  --الانتظار 

و  2010في  1 -- 2010في  ATRT3ھو [غیر واضح]، والثالث،  ATRTأن 

ATRT3  و[غیر واضح] بین 2018في ،ICANN  وحكومة الولایات المتحدة وبعد

 لا. عذراً. من فضلك التالي. --، ICANN، تمت مراجعة اللوائح الداخلیة، IANAانتقال 

 صفحة.أعلى ال عذراً. إلى الأعلى.

الداخلیة، لدیھم مراجعة محددة، [غیر واضح]  ICANNمن لوائح  eإذن، في القسم  

، ومراجعة WHOISلاختیاروحساب المستھلك و ccrtوأنت تعرف نائب رئیس 

SSR-2  وتلك أیضًا تدخل فيATRT3  [غیر واضح] وبسبب النقص فيICANN ،

ون أول (دیسمبر) الماضي، على الأقل لمدة عام واحد لذلك في كان ATRT3تم تأخیر 

عضواً من المنظمات الحكومیة  18والآن لدینا  ATRT3عن عضو  ICANNأعلنت 

ولدینا  GACفي ھذا الفریق، وكنت الممثل الوحید من  SO/ACواللجان الاستشاریة 

وأیضاً لدینا  --، أكبر مجموعة، GNSOو[غیر واضح] و SO/ACواحد أیضاً من 

وفقاً لقرار مجلس  -- ICANNوالآن في  ، إنھ مارتن.ICANNاتصال من مجلس إدارة 

ICANN یوماً بعد اتخاذ مجلس  120، سنبدأ العمل الرسمي في موعد لا یتجاوز

ICANN .غیر عامة ت جلساأربع ینا دلط وسمیة فقر رمناقشة غین لآاینا دلإذن،  قراره]

ك یرباتو ALACن مأور -دونلانغل یرشی، وALACن من كارمشان ئیسارینا دلواضح] 

 ر).یرا(فبر شباط شھشھر كانون ثاني (ینایر) وفي [غیر واضح] ینا دلو GNSOن م

ولدینا أیضاً، اجتماع غیررسمي یوم الاثنین لمناقشة ما ھي أفضل الخطوات التالیة لـ 
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ATRT3 ولكن المؤسف أن ،ICANN  لا توفر إمكانیة الوصول عن بُعد، لذلك لا یمكن

 م إلى المناقشة.لبعض الأعضاء الانضما

وفي المكالمة العامة سنناقش خطة وآلیة ونطاق المراجعة، وقد حددنا موعد الاجتماع 

اقترح  -- ICANNنیسان (أبریل) في مكتب  5و 3الأول الذي سیجري وجھاً لوجھ بین 

في كوبي لكن فریق  ICANN 64بعض الأعضاء أنھ یمكننا عقد اجتماع رسمي في 

 ICANNأن تعقد اجتماعاً وجھاً لوجھ في مقر  ATRT3الدعم یعتقد أنھ من الأفضل لـ 

وسنتم عملنا في عام واحد، لذلك  .ATRT3ومن ثم ستكون نقطة البدایة الرسمیة لـ 

 القادم. سیكون لدینا تقریر نھائي في نیسان (أبریل)

خلال مثل ھذه الروابط، كما أن لدینا  ویمكنكم الحصول على مزید من المعلومات من

قوائم بریدیة یتم نشرھا، ولدینا أیضاً مستند حول الأنشطة على صفحة الویب كما أن لدینا 

المكالمات الأربعة الأخیرة الخاصة بالجلسة على شكل تسجیل صوتي ونسخة على صفحة 

برید إلكتروني إلي لذلك إذا كان لدیكم أي سؤال فیمكنكم طرحھ علي، أوإرسال  الویكي.

إذن، سنتلقى دعوة عامة في الأسبوع المقبل، وأنا سعید جداً  .ICANNأو إلى فریق دعم 

عبر القائمة البریدیة أو بالبرید أو  ATRT3لأنني سأعرض التقدم المحرز في برامج 

 حسناً، شكراً جزیلاً. التالي. ICANNفي اجتماع 

 

وأشكركِ  GACشكراً جزیلاً، لیو یو،على تحملكِ ھذه المسؤولیة نیابةً عن  ة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاری

 مرة أخرى لإبقائنا على اطلاع دائم على العمل الھام لفریق مراجعة المساءلة والشفافیة.

ونقدم جزیل الشكر لكم كما نتطلع شوقاً لمعرفة نتیجة ھذا الحوار على مدار السنوات 

 راً.شك القادمة.

المتحدث التالي ھو نایجل من اتحاد الاتصالات الكاریبي، وكما تعلمون جمیعاً، فھو 

في اللجنة الدائمة  GACمرشحنا للجنة الدائمة للعملاء وھو لم یتطوع فقط لتمثیل 
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أنا و شكراً جزیلاً لك، نایجل. للعملاء، بل تطوع أیضاً بمراسلتنا عن بعد لتقدیم التقاریر.

 ھل نایجل موجود؟ ناك تحدیاً في فارق الوقت.متأكدة أن ھ

 

 ھل یمكنك سماعي. نعم، أنا ھنا. نایجل كاسیمیر:

 

شكراً، نایجل، من الجید أنك متواجد معنا وشكراً لك على تحمل تحدیات  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لدینا شرائحك على  نایجل. فارق التوقیت أو أي صعوبات تقنیة أخرى، الكلمة لك یا

 الشاشة.

 

نا أ مساء الخیر ھنا وصباح الخیر بالنسبة لكم. طاب یومكم جمیعاً. شكراً جزیلاً. حسناً. نایجل كاسیمیر:

نایجل كاسیمیر من الاتحاد الكاریبي للاتصالات، وأتواصل معكم من میناء [غیر واضح] 

لقد كنت موظف اتصال منذ  عملاء الدائمة.في ترینیداد وسأقدم لكم تحدیثاً عن لجنة ال

، وسیكون ھذا إذن أول تحدیث أقدمھ حول ستة 2018الأول من تشرین أول (أكتوبر) 

لذلك قررت تقدیم تقریر شامل بدل تقاریر  أشھر التي قضیتھا مسؤولاً عن الاتصال.

جلس الإدارة، إذن، ھناك شرائح تعرض تحدیثا أكثر شمولاً من اللجنة التقنیة لم شھریة.

 وسأحاول عرضھا علیكم في أسرع وقت ممكن.

تم تأسیس ھذه اللجنة الدائمة للعملاء بشكل أساسي للاضطلاع على وظیفة الإشراف 

، التي تم إنشاؤھا IANA[غیر واضح] ووظیفة  PTIالخاصة بـالمعرفات التقنیة العامة 

حیث بدأت في  NTIAلتحل محل وزارة التجارة الأمریكیة  IANAفي عملیة انتقال 

في العامین الأولین [غیر واضح]  GACوقد كان ممثل  2016تشرین أول (أكتوبر) 

إن عملاء  من النرویج وتولیت منصبھ في تشرین أول (أكتوبر) من العام الماضي.

IANA  بشكل أساسي [غیر واضح] ھم السجلات ومشغلو خادم الجذر وما تقوم بھ اللجنة
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من خلال النظر في التقاریر الشھریة  --النسبة للعمیل ھو مراجعة الدائمة بشكل أساسي ب

 ھذه. IANA، والتي تدیر وظیفة اجتماع PTIلما یسمى 

من  gTLDھناك عضوان تم تعیینھما من لجنة  ھذه ھي عضویة اللجنة الدائمة للعملاء.

ومجتمعا نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد  rysgقبل مجموعة المشتركین في السجل و

ccTLD  تم تعیینھما من قبلccNSO  في نیسان (أبریل)، وھؤلاء ھم الأعضاء

الرئیسیون في اللجنة الدائمة للعملاء، وھم الأعضاء الأربعة الكاملو العضویة والحكم 

ور ولكن تعتبر مھمة العث --أو  ccTLDسیكون من عضو خامس من سجل غیر تابع لـ 

ة إذن أربع على سجل مستعد لذلك مھمة صعبة، ولذلك فلم یتم تحدید ھذا السجل إلى الآن.

أرقام رئیسیة وستة موظفي اتصال من المجتمعات ویمكنك أن ترى اسمي ممثلاً ھناك 

 .GACفي 

فإن لھا  Naela، وPTIمن المھم للغایة أیضاً، أن یكون أحد منسقي الاتصالات من 

 دوراً فعالاً للغایة في تقدم عمل اللجنة الدائمة للزبناء.

، IANAمن حیث وظیفة  PTIوبالتالي، فإن مسؤولیتھا الأساسیة بالطبع ھي مراقبة أداء 

لتنفیذ ھذه الوظیفة، وتسمى اتفاقیة وظیفة التسمیة،  ICANNمسؤولیة مع  PTIو لـ 

في الحقیقة، یجذب ذلك ما یصل  یفة التسمیة.وھناك مقاییس معینة واردة في اتفاقیة وظ

مقیاساً فردیاً كل شھر ویتم تجمیعھا داخل أنواع مختلفة من المقاییس، بعضھا  62إلى 

جدیدة وما إلى ذلك،  TLDتقني، وبعضھا الآخر [غیر واضح] مرتبط بإنشاء نطاقات 

ریق أحد فرق یعتبر عدداً كبیراً حیث أن ھذه المقاییس تطورت عن ط 62لكن الرقم 

وأعتقد  --وتم تطویرھا بإستخدام عینة من النتائج من  IANAتصمیم عبر عملیة انتقال 

 SLAأنھا استغرقت جھودا دامت أربعة إلى خمسة أشھر، ولم تكن اتفاقیة مستوى الخدمة 

أكثر تفاعلیة، لأن [غیر واضح] كان  IANAمنخرطة مع المھام التعاقدیة لتسمیة 

على المرء تعدیل بعض اتفاقیات مستوى الخدمة تلك، كما أن ھناك ضروریاً، ویتعین 

 حاجة لتعدیل العقد، فھي تعتبر عملیة مرھقة.
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قة ولإعطائكم فكرة حول الطری دعونا ننتقل إلى الشریحة التالیة وسنناقش ھذه النقطة أكثر.

إنشاء  عندما تم 2016التي كانت تسیر بھا الوظیفة ابتداءً من تشرین أول (أكتوبر) 

PTI یلخص ھذا الجدول ذلك، ویظھر اللون الأخضر الأشھر التي كنت فیھا موظف ،

بالمائة، وتمثل النسب المئویة  100اتصال، وستلاحظون أنھ وفي عدة أشھر كان الأداء 

في  100إذن، تعتبر نسبة  قدر اتفاقیات مستوى الخدمة الذي تم تنفیذه في ذلك الشھر.

في المئة،  95لم تنخفض المقاییس في أي شھر إلى ما دون  مثالي.المئة مستوى الأداء ال

 مقیاسا. 62من أصل  2و یشیر ذلك إلى أنھ لا یوجد شھر لم یتم فیھ الوفاء بأكثر من 

الإجابة المختصرة ھي لا،  .PTIالسؤال ھو: ھل یمثل ذلك مشكلة تشغیلیة بالنسبة لـ 

في عملیة  SLAییس اتفاقیة مستوى الخدمة فالكثیر من الأخطاء المتریة ناتجة عن مقا

 التعدیل بسبب عدم الإبلاغ عن مستوى تصبح فیھ [غیر واضح].

صفحة كل  43وھذه عینة من أحد التقاریر، وھي صفحة من أحد التقاریر، تقریر من 

شھر مع المقاییس والتحلیلات، وكانت ھذه صفحة واحدة من شھر تشرین ثاني (نوفمبر) 

ھناك مقیاس واحد لم یتم الوفاء بھ والذي أبُرز فیھ القیاس المتري  عندما كان 2018

باللون البرتقالي على العمود الأخضر والقیاس ھو عبارة عن فحص تقني إضافي، فكان 

لذلك ھذا ھو الحال بالنسبة لنوع  دقیقة. 1.29المعیار دقیقة واحدة وكان الأداء الفعلي 

بعض الشھور، وھي إخفاقات ھامشیة ولا تؤثر  القیاس [غیر واضح] الذي قد یحصل في

ویُقترح تعدیل ذلك بناءً على ما یزید عن عامین من الخبرة في العملیات  على الزبون.

والمستوى الذي سیتم تعیینھ فیھ یصل إلى عشر دقائق، وبالتالي فإن بعض ھذه المقاییس 

 مشكل في عملیة التشغیل.لم یتم الوفاء بھا في الوقت الحالي، وھذا لا یدل على وجود 

 PTIسأستخدم الشریحة لأقول أنھ عندما تقوم اللجنة الدائمة للزبناء بالإبلاغ عن أداء 

على أساس شھري، فھناك ثلاث درجات، وأحدھا درجة ممتاز، وتستخدم عندما تتحقق 

في  100والدرجة المرضیة تستخدم عندما یكون الأداء أقل من  .100العلامة الكاملة 

 SLAمشكلة  --ائة ولكن إذا لم یشر إلى أي مشكلة في خدمة معینة وھذه التحسینات الم

م وكما ذكرنا سابقًا، فل ویستخدم ھذا التحسین عندما تكون ھناك مشكلة تتطلب التحسین.
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یسبق أبدا أن تكون ھناك حالة أعطیت فیھا درجة أقل من درجة مرضیة، بل حصلنا في 

 في المئة أیضا. 100وقد كانت درجة شھر شباط (فبرایر)  عدة أشھر على درجة ممتاز.

استناداً  SLAلذلك ذكرت في وقت سابق أننا بصدد تعدیل بعض عناصر  الشریحة التالیة.

و  PTIوطلب إجراء مناقشات بین  PTIإلى الخبرة التشغیلیة الأكثر جوھریة لـ 

ICANN ن إ ن ھذه المقاییس وفقھا.فیما یتعلق بالمستویات الأكثر ملاءمة التي تم تعیی

عملیة جعل المقاییس جزءً من العقد عملیة مرھقة، وتغییر المقاییس تعدیل للعقد، وإخراج 

المقاییس من العقد بشكل أساسي سیجعل تعدیل العملیة أكثر كفاءة في التشغیل في 

 المستقبل.

منظمة حدیثة  PTI ومن المھم أن نلاحظ أیضاً أنھ نظراً لأن الشریحة التالیة من فضلك.

جداً، فعملیة اللجنة الدائمة للزبون حدیثة بدورھا، بحیث لم تكن بعض الإجراءات المعمول 

ولذلك فإن من أجزاء عملیة إجراء التغییرات  بھا لتفعیل ھذه التغییرات موجودة أصلا.

لحساسة اإذن، كان على الضوابط الأمنیة  وضعُ الإجراءات المناسبة لتنفیذ تلك التغییرات.

CSC وPTI  تطویر عملیة لتعدیل اتفاقیات الخدمة، بالإضافة إلى العملیة التي كان

علیھم وضعھا لإجراء تعدیل على اتفاقیة مستوى الخدمة، وھذه الإجراءات متقدمة جداً، 

وفي بعض الحالات، كان یتوجب تقدیمھا للتعلیق العام في مسودة التغییرات التي جرت 

، ولم تكن ھناك اعتراضات، في الواقع كان ھناك 2018برایر) على تعلیق شباط (ف

تعلیق داعم واحد وھو یمر الآن بعملیات موافقة مجلس الإدارة ومن المتوقع أن یتم اعتماد 

كل شيء بالكامل خلال الشھرین المقبلین، ربما في شھر نیسان (أبریل) أو أیار (ماي) 

 من ھذا العام.

أیضاً  cscبصرف النظر عن المراقبة الشھریة، قد تحصل  الشریحة التالیة من فضلك.

، ولیسوا مستعدین للتعامل PTIأوالذین یواجھون خدمات  PTIعلى شكاوى الزبناء من 

مع الشكاوى الفردیة ولكن إذا تبین أن بعض الشكاوى تمثل مشكلة نظامیة، فیمكن بدء 

 إجراءات التدابیر العلاجیة.
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اتباع خطة عمل لتصحیح أي مشكلة نظامیة،  PTIكن لـ وفقاً لإجراءات العلاجیة، یم

التي تتصرف وتتابع من خلال  PTIوھناك عملیة تصعید في حالة وجود مشكلة مع 

، وقد تمت ICANN، ومن ثم مجلس إدارة ICANN، والرئیس التنفیذي لـ PTIمجلس 

فة في كانون الموافقة علیھا مبدئیاً في آذار (مارس) من العام الماضي مع تغییرات طفی

ثاني (ینایر) من ھذا العام ولكن في الواقع ھذه لیست فرصة لفعل ذلك لأن الأداء كان 

 جیدا للغایة.

وتصدر تقاریر شھریة یتم نشرھا، وتقدیم  .PTIبإبلاغ المجتمع حول أداء  cscكما تقوم 

كما أقوم أنا الآن بتقدیم تحدیث حول مجتمع  ICANNعروض تقدیمیة إلى مجتمع 

GAC  الخاص بي، والاجتماعات الشھریة للجنة الدائمة للزبناء، وعادة ما یتم ذلك في

ھناك اجتماعات عامة، بالنسبة لمعلومات صباح الاثنین كان  الخامس عشر من كل شھر.

ھناك اجتماع عام، وبعد ظھر ھذا الیوم كان ھناك اجتماع في لجنة التنسیق الإداریة في 

csc  الاً مع اللجنة التقنیة لمجلس إدارة زو 3:00على الساعةICANN  وأعتقد أن

 الكثیر من ھذه المعلومات المحدثة سیتم تقدیمھا أیضاً إلى مجلس الإدارة.

، یتم إعطاء الرابط عبر cscمتوفرة على موقع  --جمیع المعلومات والتقاریرالحالیة 

كانت ھناك  جعة أیضاً.للمرا cscیخضع أداء  الشریحة التالیة من فضلك. الموقع ھناك.

وحزیران  2017مراجعة للمیثاق، تم إجراؤھا في فترة ما بین تشرین أول (أكتوبر) 

، وفي الواقع، فقد أوصت مراجعة المیثاق ببعض التغییرات الصغیرة في 2018(یونیو) 

إجراءات التدابیر العلاجیة كما قدمت بعض التوصیات المتعلقة بتمویل السفر لأعضاء 

csc. صرف النظر عن مراجعة المیثاق، كانت ھناك حاجة إلى مراجعة بcsc  غیر]

والتقریر الناتج عبر تعلیقات عامة  2018واضح] التي بدأت في تشرین أول (أكتوبر) 

، دون تلقي تعلیقات سلبیة، بالإضافة إلى 2019زاد مرة أخرى في شباط (فبرایر) 

، ما تزال 2018ول (أكتوبر) الدوریة، و في شھر تشرین أ IANAمراجعة وظائف 

ولا توجد أي  PTIالوضعیة قید النظر وھناك دراسات استقصائیة للزبائن أجراھا زبناء 

 الشریحة التالیة من فضلك. مشكلات كبیرة.
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فإن  -- cscأحیاناً وفي حال كانت ھناك تغییرات في عضویة  ھل ھناك أي تحدیات؟

حالیاً على أموال مخصصة  Cscتحصل  لا تكون عبر الھاتف. cscمعظم اجتماعات 

، وحالات عدم انتظام حضور cscللسفر، ویُعتقد أن تمویل السفر من شأنھ أن یعزز عمل 

توصي مراجعة المیثاق أیضاً  الاجتماعات غالبا ما تكون بسبب تغییر موظفي الاتصال.

البلد  في الاجتماع، وأن تلتقي بمنظمة دعم اسماء النطاقات لرمز cscبأن تستمر 

ccNSO  ومجموعة أصحاب المصلحة للسجلاتrysg  ًمرتین على الأقل سنویاً، وغالبا

 سنویاً. ICANNو تمویل السفر، لاجتماعي  -- ICANNما یتم ذلك في اجتماع 

تم تفویت بعض المقاییس الثانویة أو  جید للغایة. PTIباختصار، أداء  الشریحة التالیة.

لثانویة، بدلاً من المقاییس الثانویة، لم یكن ھناك أي نقد أو یجب أن أقول بعض الأخطاء ا

كلجنة فھي تعمل بشكل جید للغایة، وقامت بتحدید  cscلقد اجتمعت  مشكلات تشغیلیة.

سي یعتبر التحدي الرئی إجراءات للقیام بأشیاء معینة، فالعملیة تسیر على نحو جید جداً.

أعتقد أن ھذا  نھ المساعدة على تحسین مھمتھا.الوحید ھو غیاب تمویل السفر الذي من شأ

 شكراً جزیلاً. كل ما في الأمر.

 

شكراً جزیلاً، نایجل، على ھذا التقریر الشامل والكامل وشكراً لكم على  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 إنني عن بُعد.الملخص الأخیر الذي عرضتم فیھ النقاط الأساسیة، وشكراً لمشاركتكم 

بمستجدات لجنة الزبناء الدائمة وھي  GACأقدر حقاً تفانیكم ومساعدتكم على إخبار 

 ھل ھناك أیة تعلیقات أخیرة أخرى؟ شكراً جزیلاً لك، نایجل. لجنة مھمة جدا.

 

 ]أعتقد أنني سأستمر في الاستماع إلى بقیة الجلسة وربما سأذھب للنوم بعد ذلك [ضحك نایجل كاسیمیر:
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شكراً لك، شكراً یا نایجل، لقد افتقدناك في ھذا الاجتماع ونشكرك على  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إذن أعتقد أنھ لیست لدینا المزید من التقاریر، إذن ھذه ھي نھایة  المشاركة عن بعد.

، فیمكننا 9:30ى الساعة ربما إذا أمكنكم السماح لنا حت التقاریر من موظفي الاتصال.

الحصول على استراحة قصیرة حتى نقوم بعرض البیان على الشاشة، ویمكننا استخدام 

لم یكن عندنا جزء من ھذا النص یوم  التالیة في التحقق من موقفنا من البیان. 45الدقائق 

أمس، وربما یمكننا أن نفحص النص الجدید الذي لم نره یوم أمس، ونرى أیضاً النص 

ونھدف بھذا إلى  GACالذي وضعناه جانبا لإجراء مزید من المناقشات مع زملائنا في 

لدینا الآن  تسھیل مناقشاتنا بعد ظھر ھذا الیوم لوضع اللمسات الأخیرة على البیان.

دقیقة وسأكون ممتنة إن حرصتم على العودة إلى القاعة في تمام الساعة  15استراحة لمدة 

 شكراً. .09:30

 

 المرجو الانتظار

یان كما اتفقنا، سوف نتحقق سریعاً من الب شكراً لكم على حسن انتظاركم. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إذن سیكون القسم  لندرس أي نص جدید تلقیناه أو أي نص جدید تم تغییره من البارحة.

 لم یكن متوفرا بالأمس ونصھ: ھذا .ICANNالأول حول الاجتماع مع مجلس إدارة 

مرة أخرى، قائمة ھذه الموضوعات  --وناقشت  ICANNبمجلس إدارة  GACالتقت 

ورموز البلد المكونة من  dot Amazonطلبات  --التي ناقشناھا مع مجلس الإدارة 

الوصول لـ [قراءة]  IGO INGO، وGNSO PDPحرفین في المستوى الثاني، و

لمجلس الإدارة في  GACالجدیدة المحتملة واجتماع مجموعة التفاعل  gTLDجولات 

ICANN 64  والاستعدادات للتنفیذ الناجح لخططICANN  الاستراتیجیة خلال سنة

 راً.شك حسناً. أعتقد أنھ ربما یتعین علینا حذف [غیر واضح] أي تعلیق؟ المالیة. 2015

بعد انتھاء الاستراحة  ccNSOعقده مع ثم مرةً أخرى، فھذا یمثل الاجتماع الذي سن

وناقشت تقریر  ccNSOبأعضاء  GACاجتمعت  القصیرة مباشرةً، ونصھ كالتالي.
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نعم، أعتقد أن  -- ccNSOالوضع، ومجموعة عمل تطویر سیاسة التقاعد الخاصة بـ 

، PDP، ومجموعة عمل ccNSOتقریر حالة عملیة تطویر سیاسة التقاعد الخاصة بـ 

والمناقشة حول مستقبل جدولة الاجتماعات المشتركة بین  httpsعبر  DNSوعرض 

ccNSO  وGAC. 

سنبقیھ على ھذا النحو حتى نجري  ومرة أخرى، ھذا جدول الأعمال لجلسة الیوم.

مرة أخرى،  .ALACنفس الشيء بالنسبة للاجتماع مع  الاجتماع ویصبح عندئذ واقعیاً.

بأعضاء  GACاجتمعت  نص على التالي:وقبل الغداء، وی ccNSOمباشرة بعد 

ALAC  وناقشت بیانGAC ALAC  المشترك بشأنEPDP  ومواءمة الإجراءات

والتعاون على بناء القدرات  CCTالجدیدة مع توصیات مراجعة  gTLDاللاحقة لـ 

بشأن المشاركة  ALACللرئیس ماكرون ومتابعة بیان  IGFوردود الفعل على خطاب 

الأجندة التي یجب أن نناقشھا خلال الاجتماع قبل الغداء وسوف ھذه ھي  .ICANNفي 

 نبقیھا مرة أخرى باللون الأصفر حتى تصبح واقعیة.

إذن نحن نمشي إلى الأمام انتھینا من تقاریر موظفي الاتصال والتقاریر المستلمة 

ویذكرني روب بأن ھذه  -- ALAC ccNSO GNSOوالمبادرات بما في ذلك 

تكون على مدار الأسبوع ولیس فقط ھذا الصباح حتى یمكن تضمین  التقاریر یجب أن

GNSO .ًوھكذا مرة أخرى، تلقت  أیضاGAC  تقاریر حول جھود نقاط الاتصال

والعلاقات المتبادلة بینھا وبین عدد من المجموعات والمبادرات الأخرى، بما في ذلك 

ALAC  وccNSO  وGNSO  وSSAC  لیل التسجیل وخدمة د --والثالثة مسؤولة

 وفریق لجنة الزبناء الدائمة. ATRT3وفریق 

إذن، بالنسبة لمن دخل للتو، قررنا [غیر واضح] ھذه الفترة من جدول الأعمال مخصصة 

أعتذر، لم یتم تحدیدھا على ھذا النحو في  لمراجعة أي نصوص جدیدة تلقیناھا بسرعة.

الجدول الزمني ولكن مرة أخرى، ھذه مراجعة سریعة لجمیع الأجزاء الواقعیة من 

 قل إلى مجموعة المشاركة المجتمعیة حول حوكمة الإنترنت.ولننت اجتماعاتنا ھذا الصباح.
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إذن، مجموعة المشاركة المجتمعیة  أجل، أعتقد أنھ من الجید توضیح ذلك لأنھ غیر بین.

ستأتي مجموعة  ونحتاج إلى حذف فریق العمل من العنوان. حول حوكمة الإنترنت.

ح یوم الخمیس أثناء الجلسة صبا GACالمشاركة المجتمعیة حول حوكمة الإنترنت إلى 

حول التحدیثات الأخیرة  GACوسیقومون بتقدیم ملخص لـ  الخاصة بالعملیات التنفیذیة.

والتغییر من مجموعة عمل المشاركة المجتمعیة إلى مجموعة مشاركة مجتمعیة، وھم 

ترغب في أن  GACللحصول على دعمھا، ولمعرفة ما إذا كانت  GACیتواصلون مع 

 ة مشاركة في مجموعة المشاركة المجتمعیة ھذه.تكون منظم

لذلك، في ھذا النص المؤقت: لقد أطلع أعضاء مجموعة المشاركة المجتمعیة حول حوكمة 

في ھذا  GACعلى التطورات المتعلقة بھذه المبادرة وشجعوا مشاركة  GACالإنترنت 

كون النتیجة لذلك ومرة أخرى، لا نعرف كیف سیتم اختتام الاجتماع أو ماذا ست الجھد.

 سنتركھ كما ھو في الوقت الحالي.

إذن، تلقینا ھذا النص  لعمل المساءلة لمجموعة المشاركة المجتمعیة. 2نعم، مسار  --في 

من روسیا بشأن الاختصاص القضائي، ونصھ: أثار الاتحاد الروسي مشكلة بشأن 

ة المخاوف المتعلقة الخطوات المستقبلیة المحتملة التي یجب اتخاذھا من أجل معالج

المنصوص علیھا من طرف بعض أصحاب المصلحة في الولایات  ICANNبخصوص 

 --القضائیة 

 [مشكلة تقنیة... یرجى الانتظار]

 

نعم، ممثل روسیا، أعتقد أننا جمیعاً بحاجة إلى مزید من الوقت للنظر في  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ا أعرب الاتحاد الروسي على أنھ سیكون أكثر وضوحاً، فسوف نقوم بتقدیم إذ ھذا النص.

 ربما یمكن أن یكون ھذا الاقتراح، لكنني أعتقد أننا بحاجة إلى مزید من الوقت للنظر فیھ.
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لدینا نص بین معقوفتین وأشجع أولئك الذین عبروا عن وجھات نظرھم حول ھذا النص 

 --على أن یجتمعوا معا و 

أفھم أن ھناك اتفاقاً على حذف الجملة  مناقشة حول الجملة الأخیرة من ھذه الفقرة.أجرینا 

 الأخیرة.

كان حذف الجملة الأخیرة بمثابة حل وسط تم التوصل إلیھ بین البرازیل والولایات 

لا أعرف ما إذا كان ھناك اتفاق بین بقیة الحاضرین معنا في القاعة ودول  المتحدة.

ولكن ھذا كان نتیجة لمحادثاتنا لمعالجة كل من مخاوفنا ونحن سعداء الأمازون الأخرى 

 لتكرار تلك الاھتمامات ولكن بالنسبة للسجل كان ھذا ھو الاتفاق الذي توصلنا إلیھ أمس.

أعتقد أننا سنتناول ھذا الأمر مرة أخرى عندما یكون الجمیع معنا في القاعة خلال فترة 

 وأتابع [القراءة] فنا الحالي.ما بعد الظھر، ولكن ھذا ھو موق

 

أوافق تماماً على أن خصوصیة الوكیل [غیر واضح] لیست سیاسة جدیدة، في التقریر  ممثل إسبانیا:

إذن، ھي سیاسة [غیر  وھو في الواقع لیس بالأمر الجدید. 2015النھائي اعتباراً من عام 

 لأن سلطة حمایة البیانات انیا.واضح] وأنا مقتنع تماماً أن الوقت قد حان لتنفیذ موقف إسب

یمكن أن تكون ضد تنفیذ ھذه السیاسة وأن جھات إنفاذ القانون في كل بلد ستوافق على 

أن كل ھذه الجھود للوصول إلى البیانات المنقوصة لأغراض إنفاذ القانون یمكن أن تضیع 

ت أنھ مثال كما ذكر لذلك أنا أصر على إضافة ھذا من فضلك. إذا لم یتم تنفیذ ذلك.

للسیاسات الحالیة [غیر واضح] وإذا كان ھناك سبب یدعو لعدم إدراج ھذا فأرجو 

 شكراً. توضیحھ.

 

ھل ثمة أي اعتراضات على ھذا النص أم أنكم  شكراً لك، ممثل إسبانیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

طیع أست تلك القضیة ونعود إلیك بالنتائج. سندرس حسناً. بحاجة إلى المزید من الوقت؟
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سابقاً أن ھذه  GACلاحظت  أن أرى أیضا بعض التغییرات في الأساس المنطقي.

الأغراض المشروعة تشمل إنفاذ القانون المدني والإداري والجنائي، والأمن الإلكتروني 

مجلس حمایة أیضاً أن  GACتلاحظ  وحمایة المستھلك وحمایة حقوق الملكیة الفكریة.

والمجتمع بشكل صریح على تطویر  ICANNالبیانات الأوروبي، في إرشاداتھ، شجع 

وكما تم  نموذج شامل یغطي دورة معالجة البیانات بالكامل، من التجمیع إلى الوصول.

في بویرتوریكو [قراءة] اللوائح بما یتوافق مع [غیر واضح]  GACتوضیحھ في اجتماع 

مایة البیانات والتي تقدم أمثلة مثل منع الاحتیال وضمان أمن الشبكات مع القواعد العامة لح

والمعلومات بما في ذلك القدرة على مقاومة الأعمال غیر القانونیة أو الضارة والإبلاغ 

عن الأفعال الإجرامیة أو التھدیدات المحتملة للأمن العام للسلطات وھناك إشارة إلى 

GDPR حسناً. ھذا قریبا. [غیر واضح] لذلك سوف نتلقى 

سأتوقف ھنا وأسمح للزملاء الذین لدیھم تعلیقات حول أجزاء معینة من  --إذن ربما 

النص الاستفادة ھذا الوقت والمناقشة للتوصل إلى اتفاق، بحیث یكون لدینا نص متفق 

 إذن، یبدأ اسمحوا لي بالتحقق من الجدول الزمني. علیھ عندما نعود لمناقشة ھذا البیان.

صباحاً، لذلك سنتوقف الآن، وسوف نجتمع  10:30في الساعة  ccNSOاجتماعنا مع 

مرة أخرى، أرجو منكم مناقشة تعلیقاتكم  صباحا. 10:30على الساعة  ccNSOھنا مع 

 حول النص.

 

 [نھایة النص المدون]


